



Gut aufgestellt: der Paintner Jugendchor des Gesangvereins „Kalkspatzen“.

Foto: Geß

Der Kalkspatzen-Nachwuchs wird konzertant flügge

PREMIERE Jugendchor des Gesangvereins gestaltet am Sonntag ein buntes Konzert – für den guten Zweck und erstmals ohne Männer- und Kinderchor

PAINTEN. Am Sonntag, 13. September, um 18 Uhr laden die Sängerinnen und Sänger des Paintner Jugendchors zu einem Benefizkonzert ein. Es findet in der Pfarrkirche St. Georg in Painten statt.

Unter dem Motto „Please don't stop

the music!“ („Bitte, mach die Musik nicht aus!“) haben die Chormitglieder ein vielseitiges Programm zusammengestellt, berichtet Chorleiterin Raphaela Geß: Von Gospel- und Jazzsongs über deutsche Lieder bis zu aktuellen Chart-Hits reicht das Repertoire. „Ein

Programm für wirklich jedes Alter“, ist der Chor überzeugt.

Dieses Mal gibt es auch eine ‚kleine‘ Premiere: Der Jugendchor, der zum Gesangverein „Paintner Kalkspatzen“ gehört, singt das Konzert alleine. Bislang haben der Kinder-, Jugend- und Män-

nerchor die Konzerte jeweils gemeinsam gestaltet. „Die Idee für die Solo-Veranstaltung kam von den Chormitgliedern selbst – wir wollten einfach gerne mal etwas Eigenes machen...“, schildert die Chorleiterin. Seit März schon wird gemeinsam organisiert

und fleißig geprobt. Selbst in den Sommerferien haben die aktuell 15 Sängerinnen und Sänger nicht pausiert.

Der Eintritt zum Konzert ist frei. Freiwillige Spenden gehen an die „Bischof-Wittmann-Schule“ in Regensburg.